

INDEPENDIENTES Y SOCIALISTAS

Y en lo que a congresos se refiere, en la segunda quincena de octubre se celebrará el del grupo de Demócratas Independientes – nueva denominación del grupo encabezado por García Trevijano – de Coordinación Democrática, según han decidido en una reunión celebrada el miércoles. Antes del mismo tienen previsto celebrar congresos sectoriales para la designación de sus compromisarios.

Por otra parte, ante la inminencia de las jornadas constituyentes de la Federación de Partidos Socialistas, que se inician el sábado, se ha disuelto la Confederación socialista integrada por ocho grupos regionales.

AMALIA SANCHEZ SAMPEDRO
